

Final Seeländische Veteranenmeisterschaft 2022

Final 300m vom 1. Oktober 2022 in Courtelary

Unsere Schützenkameraden aus dem Berner-Jura luden uns Seeländer Schützenveteranen für den diesjährigen **300m Final** in die uns vertraute, idyllisch gelegenen Schiessanlage in Courtelary ein. Leider hatte unser Wettergott kein Erbarmen, garstiges Wetter mit heftigen Windböen trotzte den Schützinnen und Schützen ihr ganzes Können ihrer Schiessfertigkeit ab. Die Resultate fielen dadurch entsprechend tiefer aus als auch schon. Zum Leidwesen (und Frust) von unserem Schützenmeister Fritz Junker, haben einige Finalisten ihre Teilnahme kurzfristig abgesagt. Dank schneller, telefonischer Aufbietung von Ersatzleuten konnte der Schaden in Grenzen gehalten werden und die Vakanzen teilweise kompensiert werden. Schade um die nichtgenutzten Finalplätze!

Nachstehend die Kranzgewinnerinnen und Kranzgewinner:

Kat. A Standardgewehr & Freie Waffen

Bracher Jürg, 1953, **183** Punkte, **Seelandmeister**; Binggeli Ruedi, 1944, **182** Punkte; Bürgi Hans, 1959, **178** Punkte

Kat. D Stgw. 57/03

Weibel Kurt, 1951, **185** Punkte, **Seelandmeister**; mit **je 183** Punkten: Ramseier Hans, 1958; Kocher Felix, 1953; mit **je 182** Punkten: Wüthrich Karin, 1956; Schumacher André, 1961; Aeschlimann Fritz, 1940.

Kat. E Karabiner, Stgw. 90 und Langgewehr

Schmutz Rodolphe, 1962, **185** Punkte, **Seelandmeister**; Ackermann Lothar, 1937, **181** Punkte; Patzen Jürg, 1948, **180** Punkte; Mani Fritz, 1947, **178** Punkte; mit **je 176** Punkten Kocher Thomas, 1960; Joder Christian, 1949.

Kat. F Stgw. 57/02

Sturny Johann, 1945, **176** Punkte, **Seelandmeister**; Brönnimann Ruth, 1953, **160**; Rytz Daniel, 1962, **170** Punkte; Brönnimann Rudolf, 1955, **167** Punkte.



Die Seelandmeister 300m v.l.n.r.

Kat. F Johann Sturny; **Kat. E** Rodolphe Schmutz; **Kat. D**; Kurt Weibel; **Kat. A**; Jürg Bracher

Final 50/25m vom 7. Oktober 2022 im „Neufeld“ in Pieterlen

Unter der neuen Führung von Flavio Bezzola, ging in der 50/25m Anlage „Neufeld“ in Pieterlen der diesjährige Final der Pistolenschützen über die Bühne. Auf der Distanz 50m konnte erfreulicherweise wieder ein Final durchgeführt werden.

Die Anlage stellte wie gewohnt der Pistolenklub Pieterlen zur Verfügung. Ein grosser Dank geht an Alfred Schlup, welcher klar und kompetent für die Feuerleitung zuständig war. In der Schützenstube haben neue Kräfte das Zepter übernommen. Silvia und Paul Hunsperger haben ihren Einstand bravourös hingelegt. Ihnen gebührt ebenfalls unser herzliches Dankeschön.

Auf der Distanz 25m haben sich eine Schützin und neun Schützen qualifiziert. Die Bedingungen für die Finalisten waren mit heller Beleuchtung und ohne Wind erfolgversprechend. Nachstehend alle Kranzgewinner:

Mit **192** Punkten liess sich **Bezzola Flavio**, 1955, wiederum als **Seelandmeister** feiern. Die weiteren Kranzgewinner sind: **190** Punkte, Hunsperger Paul, 1960; mit **je 187** Punkten Sommer Jörg, 1957; Kerschbaumer Eduard, 1957; sowie mit **185** Punkte, Wydler Gerhard, 1954

Auf der Distanz 50m haben sich eine Schützin und fünf Schützen qualifiziert.

Kerschbaumer Eduard, 1957, wurde mit **92** Punkte verdienter **Seelandmeister**. Bezzola Flavio, 1955, **91** Punkte; Kuhn Hugo, 1937, **90** Punkte





links der Seelandmeister 25m, Flavio Bezzola; rechts der Seelandmeister 50m, Eduard Kerschbaumer

Bericht: Walter Thomi